

Heilbronn-Neckarsulm

Tarifabschluss im Doppelpack

KREATIV UND ENERGISCH Verschiedene Aktionen bis hin zu Warnstreiks führten zum Erfolg: Bei der Härterei Reese in Brackenheim sowie bei Schedl Automotive in Heilbronn gibt es jetzt einen Haustarifvertrag.



Bei der Härterei Reese in Brackenheim führte der Warnstreik zum Erfolg: Die Arbeitszeitverkürzung von 40 auf 38 Stunden kommt. Nachdem die Geschäftsführung Verhandlungen mit der IG Metall zuerst abgelehnt hatte, brachte der Warnstreik den Durchbruch.

Nach harten Verhandlungen ist damit ein großer Schritt in Richtung Flächentarifvertrag der Metall- und Elektroindustrie gelungen. Die Vereinbarung umfasst:

- eine Entgelterhöhung von 6 Prozent in zwei Stufen,
- eine Verkürzung der Arbeitszeit

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

als IG Metall verurteilen wir den russischen Einmarsch aufs Schärfste. Unsere Solidarität und unsere Gedanken gelten den Opfern dieses abscheulichen Angriffskriegs. Aufgrund des russischen Angriffs sind auch manche Produktion und Lieferung aus unserer Region temporär zum Erliegen gekommen. Das hat(te) große Auswirkungen auf unsere Automobilindustrie. Teilweise standen bei Audi die Bänder komplett still. Alle mit dem Konzern verbundenen Zulieferer waren ebenfalls schwer getroffen. Kurzarbeit prägt das Bild der Stunde. Aber auch die immens gestiegenen Energiekosten belasten unsere Kolleginnen und Kollegen. Die bisherigen Maßnahmen der Bundesregierung gehen in die richtige Richtung, reichen aber nicht. Im Vorstand und Beirat wurde deshalb eine Druckkampagne verabredet, um diese zu weitergehenden Maßnahmen zu bewegen.

Erfreulich sind die aktuellen Betriebsratswahlen – trotz Pandemie und den denkbar schwierigen Begleitumständen sind sie bislang ein voller Erfolg. Jetzt werden wir gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen sowie den Belegschaften die Herausforderungen angehen und die Arbeitsbedingungen weiter Schritt für Schritt zu verbessern. Darauf freuen wir als Team der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm und ganz besonders.

Euer

Michael Unser, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm

- bei vollem Entgeltausgleich um zwei Stunden in Stufen,
- die Einführung von 30 Urlaubstagen und
- die Festschreibungen der Sonderzahlungen analog der Metall- und Elektroindustrie.

Zudem werden die Zuschläge für Schichten erhöht. Der Entgelttarifvertrag hat eine Laufzeit von 23 Monaten.

Schedl Automotive Heilbronn: Coronabonus und Manteltarifvertrag

Unter schwierigen Voraussetzungen konnte ein Tarifabschluss bei Schedl Automotive Heilbronn erzielt werden. Der Betrieb, der für seinen Umgang mit den eigenen Betriebsräten massiv in der Kritik steht, lenkte erst nach zähen Verhandlungen endlich ein.

Neben einem Manteltarifvertrag umfasst die Vereinbarung einen Coronabonus von 600 Euro im März 2022, einen 50-Euro-Tankgutschein und eine Entgelterhöhung von 2 Prozent ab dem 1. Oktober 2022.

Auch konnten die betrieblichen Sonderzahlungen und Schichtzuschläge festgeschrieben werden. Der Entgelttarifvertrag hat eine Laufzeit von 12 Monaten.



1. GEMEINSAM ZUKUNFT GESTALTEN. 2022

1. Mai Heilbronn
10.30 Uhr Auftakt Soleo

Begrüßung: **Pascal Raugust**
(Vorsitzender DGB Stadt- und Kreisverband Heilbronn)

Demozug mit Zwischenkundgebungen zum **Gewerkschaftshaus**
Mairede

Andreas Harnack
(Landesbezirksleiter IGBAU Baden-Württemberg)

Anschließend **Maifest** mit Speisen, Getränken und den „Jazz Jackets“

Es gilt die aktuelle Coronaverordnung

www.dgb-heilbronn-neckarsulm.de

Heilbronn-Neckarsulm, Impressum

Redaktion: Michael Unser (verantwortlich),
St-De-Punkt, WEINSBERGERKREUZ
Anschrift: IG Metall Heilbronn-Neckarsulm,
Salinenstraße 9, 74172 Neckarsulm
Telefon 07132 93 81-0, Fax 07132 93 81-30
neckarsulm@igmetall.de, neckarsulm.igmetall.de